

Missing

Name:



GEFUNDEN:

Das „Committee for Missing Children“ ist sehr stolz darauf, bei der Rückführung von über 1200 vermissten Kindern geholfen zu haben. Was könnte wohl eine größere Belohnung sein, als ein Kind wieder mit einem Elternteil zusammenzubringen.

Aber die Ziele des „Committee for Missing Children“ gehen über dies hinaus. Vor allem sind wir „Eltern-Fürsprecher“. Unsere Organisation wurde gegründet, als klar wurde, dass Eltern von vermissten Kindern von Gesetz wegen sehr wenige Rechte haben, wenn es um die Suche nach Ihren vermissten Kindern geht. Es ist unsere Aufgabe sicherzustellen, dass diese Eltern alle Hilfe erhalten, die ihnen zusteht, und dass Ihre Rechte als Eltern gewahrt werden.

Das „Committee f. Missing Children“ unterstützt seit 1991 Eltern vermisster Kinder, sich bei der Suche nach ihren Kindern in einer neuen, erschreckenden Welt zurechtzufinden.

Die Hauptziele des „Committee f. Missing Children“ sind:

1) gesetzliche und weitergehende Hilfe zur Verfügung zu stellen, die Eltern bei der Suche nach ihren vermissten Kindern unterstützen.

2) ein Zentrum zur Verbreitung von Fotos vermisster Kinder zu sein, wobei sowohl Schulen als auch Privatpersonen in diese Suche mit einbezogen werden. Bis heute wurden über eine Billion Bilder von vermissten Kindern in der ganzen Welt verteilt.

3) sowohl eine emotionale wie auch logistische Unterstützung anzubieten, etwa durch persönliche Treffen, Beratungen oder Weitervermittlung.



The Committee f. Missing Children
Europäische Zweigstelle
Postfach 1252
63502 Langenselbold
www.kinder-nach-hause.de



Found:

The Committee for Missing Children takes great pride in having assisted in the recovery of over 1200 missing children. After all, there is nothing more rewarding than bringing a child and parent back together.

However, the goals of The Committee for Missing Children go beyond this. We are, first and foremost, a Parent Advocacy group. We were formed when it became clear that the parents of missing children have very few rights under the law when it comes to finding their children. It is our mission to ensure that these parents receive all of the help that they deserve and that their rights, as parents, are protected.

The Committee for Missing Children has been assisting the parents of missing children since 1991 as they try to navigate a new and frightening world in search of their missing child.

The CMC's main objectives are :

- 1) To provide *legal and educational resources* that will help parents in the search for their missing children:
- 2) To act as a *photodistribution center* for missing children and to encourage both educational and private interests to become involved in this cause. To date, over a billion images of missing children have been distributed throughout the world
- 3) To offer both *emotional and logistical support* through organized meetings, referrals, and consultations.



The Committee For Missing Children, Inc.
242 Stone Mountain Street
Lawrenceville, GA 30045
Phone: 800-525-8204
Fax: 678-376-6268
www.findthekids.org